## ¿QUÉ QUIERES — COMUNICAR? —



#OPINIÓN

EL RUMBO DE MC

MC es acusado de no sumarse al FAM para hacerle el trabajo sucio a Morena; ellos insisten en que son los únicos capaces de ganar en solitario



e dice que Movimiento Ciudadano, de **Dante Delgado**, enfrenta una crisis interna como
partido, hace días abiertamente el grupo
Jalisco, que encabeza **Enrique Alfaro**, se
deslindó de las formas en las que la dirigencia nacional ha manejado el rumbo
político de MC para el 2024.

Para muchos, el berrinche de **Alfaro** no tiene sentido, pues además de tener a Jalisco como la entidad con mayor número de desaparecidos (casi 15 mil), lo acusan de que al no lograr sus objetivos políticos personales, hoy opta por darle la espalda al partido que lo impulsó.

MC es acusado de no sumarse al **Frente Amplio por México** para hacerle el trobajo sucio a Morena, pero ellos
insisten en que son los únicos capaces de ganar en solitario
y que sacarán más votos que el Frente Amplio, así de seguros
están de que perfiles como **Samuel García**, **Luis Donaldo Colosio**, **Jorge Álvarez Máynez**, el mismo **Dante Delgado** y
la senadora **Indira Kempis**, quien acaba de levantar la mano,
pueden contender con éxito en 2024.

Durante la semana, la encuesta de Reforma le otorgó un valioso 12% al gobernador de Nuevo León, **Samuel García**, quien ni siquiera ha hecho campaña y dijo meses atrás no buscar la Presidencia; al parecer los números cambiaron su

El rompimiento entre dos grupos parece inevitable percepción, pues ahora asegura que México requiere un Presidente joven, una insinuación de su candidatura presidencial. Lo que es seguro es que MC es competitivo para la elección del siguiente año y a quien realmente le resta votos es al Frente Amplio, en donde, a su manera, buscan sumarlo a la coalición; aunque Enrique Alfaro y Clemente Castañeda han dado respaldo a Xóchitl Gálvez, es Delgado quien tiene la única palabra en el Movimiento de la Alegría.

El rompimiento entre estos dos grupos parece inevitable, el carácter de Dante es conocido y es conveniente recordar que es un maestro en el manejo de los tiempos, ha sabido esperar y gracias a una buena selección de candidatos ha llevado a su partido a ganar elecciones donde no tenían ni presencia.

Y ojo, en el Senado son ya la tercera fuerza política tras la desbandada del PRI, por lo que vienen algunos cambios de oficinas, pues como circuló en un video hace unas semanas, a su bancada le corresponde la Belisario Domínguez, una Vicepresidencia y una Secretaría de la Mesa Directiva, a eso sume ajustes en presidencias de comisiones y de presupuesto para su Grupo Parlamentario, entre otros.

Va se habla de que los priistas coordinados por el senador Manuel Añorve no les hace mucha gracia soltar posiciones, tal vez será necesario que intervenga su dirigente nacional Alejandro Moreno, pues Dante no permitirá que no se entregue lo que corresponde a su partido, se sabe que al veracruzano no le gusta negociar. Veremos quién tiene la sartén por el mango.

## ¡ATENCIÓN!

Los senadores Miguel Ángel Osorio Chong, Eruviel Ávila, Claudia Ruiz Massieu y Nuvia Mayorga no se irán a ningún partido, como se mencionó en diversos espacios. Formarán el "Grupo Independiente", en donde la coordinación será rotativa, buscarán presidir algunas comisiones y tener los mismos "derechos" que tiene el Grupo Plural, como ser parte de la Mesa Directiva y de la Jucopo.

LAU.PUENTEE@GMAIL.COM / @LAURAPUENTEEN